

Reich mir deine Hände!

Die Sommerferien sind vorbei und so starten auch wir wieder in ein spannendes Jungschärjahr!

Unser erster Nachmittag stand unter dem Motto „Reich mir deine Hände!“

Gemeinsam wurde das neue Jahr und auch die neuen Jungschärkinder begrüßt. Durch Spiele lernten wir uns gegenseitig besser kennen und es ergab sich auch die Chance, neue Dinge über die bekannten Gesichter zu erfahren.

Ich freue mich, dass uns dieses Jahr auch Magdalena Bertsch mit ihrer Hilfe tatkräftig zur Seite steht.

